
令和４年度第７回 教育委員会会議 会議録 

 

日    時：令和４年８月２３日(火) 午後２時００分 

場   所：長洲町役場３階 第１委員会室 

教育委員：出席４人：坂本教育長職務代理者、上野委員、隈部委員、德田委員 

：欠席０人 

教 育 長：戸越教育長 

事 務 局：松林学校教育課長、松永教育審議員、福田指導主事 

案  件：議案第１０号 町議会提出予定「令和４年第３回定例会一般会計（教育 

関係）補正予算（案）」について 

     報告第 ９号 中学校規模適正化（統合）事業の進捗状況について 

     協議第 ３号 「令和４年度 全国学力・学習状況調査」結果の公表内容 

について 

     報告第１０号 生徒指導について（非公開） 

 

 

開会（午後２時００分） 

〇学校教育課長より 

・教育委員会議開会の宣言 

〇教育長より 

・出席委員定数の報告並びに会議成立の報告 

・議事日程の確認 

・会議録署名委員の指名（坂本教育長職務代理者） 

 

議案第１０号 町議会提出予定「令和４年第３回定例会一般会計（教育関係） 

補正予算（案）」について 

〇生涯学習課長及び中学校統合推進室長説明 

【 議案第１０号 承認 】 

 

報告第 ９号 中学校規模適正化（統合）事業の進捗状況について 

〇中学校統合推進室長説明 

 

協議第 ３号 「令和４年度 全国学力・学習状況調査」結果の公表内容について 

〇学校教育課長説明 

〇教育委員 

 小学校の成果が中学校に繋がっていないように見える。原因分析の必要性を感じる。 



〇教育委員 

 学力向上対策委員会では、何を問題視して、どんな対策を立てて、どんな結果を得た

のか、成果が見えてこない。報告を上げてもらうべき。また、家庭の問題もあることを、

ぜひ明確に記してほしい。 

〇学校教育課長 

 現場での細かい対策を、学力向上対策委員会でどう吸い上げ結果分析まで行うのかが、

課題だと考えています。また、家庭での学習習慣定着のために、「各家庭と連携しなが

ら」や「一緒になって」といった文言等の記載を検討します。 

〇教育委員 

 定期テストではなく単元テストにより向上が見込めるのでは、という教育長の考えに

賛同する。試行してみると良いのではないか。 

〇学校教育課長 

 小学校向けの単元テストを取り扱っている業者はあるのですが、中学校の教育要綱に

沿ったものがあるかを調べ、教育現場におろせるかどうか検討いたします。 

 

報告第１０号 生徒指導について（非公開） 

 

 

閉会（午後３時５１分） 

 

 

 

 


